



みどりネット通信

第9号
 2009年3月1日
 発行
 上風連みどりネットワーク
 編集 事務局
 Tel 0153-75-7361
 k-midori-n@aurens.or.jp

雑木の除去作業



春から秋にかけて、農道の見通しの悪いところと冬に日陰になつてツルツル路面になるところを中心に雑木の除去を行いました。

今年度は南矢は根



二支線、中央は根室中部七十一号幹線と根室中部十号幹線、開南は根室中部八号幹線です。昨年度は中央が上風連十三号



室中部七号支線、東部は根室中部十



るく見通しの良い道路になりました。

チェーンソーとのこぎり、高枝切り鋏を駆使し、明



除去された雑木は今のところ邪魔にならないように片付けられました。来年度以降は木炭に加工し有効利用する予定です。



風蓮湖と風蓮川の水質調査を行いました。昨年は役



ODなどの値を計測しました。風蓮湖の水質調査は十月十七日



風蓮湖調査

場を通して借りた検査キッドを使用しましたが、今年度は水質検査器を購入して、pHやC



ヤマトシジミ

(金)に風蓮湖流入河川連絡協議会の湖上視察に便乗



して、風蓮湖流入河川連絡協議会副会長の松原政勝さ



水質検査器



風蓮川調査

んの船に乗せてもらいました。風蓮湖では大きなヤマトシジミがいくつも見つかり、水質が良くなってきていることがわかりました。

風蓮川は二十一日(火)に上風連の橋二十三箇所にバケツを投げて水



投げ入れられたバケツ

をすくい、調査しました。風蓮川は昨年検査した値とほとんど変わりありませんでした。

上風連みどりネットワーク 拡大役員会

十二月十六日(火)には上風連みどりネットワーク拡大役員会が行われました。十二月になると年度当初に計画されていた事業のほとんどが終わって



でんぐり畑

十月二十七日(月)に保育園のみなさんが保育園南側のでんぐり畑にでんぐりを植



でんぐりの苗の移植

いますので、今回の拡大役員会では、今年度の事業の進捗状況と農地・水・環境保全向上対策交付金の使用状況の中間報告を中心話し合



方々が畑の奥に移植し、新たに耕してビニールを引いて畑をつくりました。

えました。一週間前には昨年植えたでんぐりの苗を風蓮湖流入河川連絡協議会と青年会の有志の

編集後記
 二月は週末ごとに天気が悪かったですね。札幌の研修会から飛行機で帰ってきた、中標津空港から家に帰ろうと思ったら、車が雪に埋もれていました。自力で何とか出ようと思いましたが、ドアを開けるだけで腰まで雪に埋もれる始末。スコップもないし結局また山村さんに迷惑をかけ助けてもらい、無事家路に着きました(笑)。



と粒丁寧に楽しそうに植えてくれました。



当日は寒かったのですが、一粒ひ